

COMITÉ INTEREMPRESAS

REUNIÓN COMITÉ INTEREMPRESAS

Desde el Comité Interempresas queremos informar de la última reunión mantenida el pasado **5 de Octubre**.

En la misma, la representación social de los trabajadores y trabajadoras, **dimos respuesta a la propuesta de la Dirección de la empresa, rechazando la misma y volviendo a reiterar el planteamiento conjunto realizado (y publicado) por CCOO, UGT-AIRE, ATP-SAe y SIPA.**

Así mismo, **volvimos a reiterar nuestro planteamiento pidiendo a la Dirección de la empresa que reconsidere su decisión unilateral de implementación del ERTE en AOSL**, complementándolo con garantías y salarios acorde a una empresa como AIRBUS y a acuerdos anteriores.

Realizamos una petición, de toda la parte social, **solicitando el mantenimiento de las condiciones del trabajo a distancia como las teníamos durante la etapa COVID**, mientras seguimos con las negociaciones.

También pedimos **especial sensibilidad con los compañeros y compañeras de las empresas de limpieza que tan buen trabajo, ayuda y dedicación han prestado durante la pandemia y que por razones ajenas a los trabajadores y trabajadoras, derivadas de la vuelta a la normalidad, van a causar baja en nuestras instalaciones en toda España.**

Tras un receso de **la Dirección, nos realizaron un nuevo planteamiento** (se adjunta en el comunicado).

Quedando emplazadas las partes a una nueva reunión.

Seguiremos informando.

COMITÉ INTEREMPRESAS DEL GRUPO AIRBUS